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管理层如何提高执政能力

中共十六届四中全会的主要议题是如何提高执政党的执政能力，按照水

皮的理解，中共在现在这么一个社会阶段意识到了一个非常现实的问题，那

就是在一个利益日益多元化的社会中，光有“权为民所用，情为民所系，利

为民所谋”的愿望是不够的，还要有高超的执行能力，否则很可能新思维就

会流于形式。用民间的语言讲，细节出魔鬼。

执政能力的问题具体到中国股市的管理层而言就是能不能把“国九条”落

实到实处的问题，能不能真正体现“国九条”保护投资者利益的问题，而恰恰

在这一点上，市场对此分歧极大，矛盾冲突十分激烈。“十一”长假前有人担心

节后的走势会重归跌势，有人则乐观估计会出现新的升势，节后的第一个交易

日市场的走势是先抑后扬，无论看多看空都得到了各自的印证，不过就是乐观

的分析家也注意到成交量并没有跟上，悲观的分析则更是一针见血地指出，融

资的高峰就在眼前，投资者如果不见好就收，面临的将再一次是套牢的命运，

同时被套牢的 ”讲话的国务院总理温家宝。还有发表“

悲观者的悲观何以如此？

因为有据为证。

尽管目前是

家会发审会而未上市的公司有 ，再融资的上市公司有

板上钉钉的事实， 月份不发行，这些公司

司全部暂停，那么新提出再融资的宝钢股份

和再融资的真空期，但是大家依然注意到已经通过证监

家，这些都已经是

月份还会暂停吗？就算这些公

亿增发又亿和华夏银行的



如何化解？这些数字加起来是多少？是整整 亿。

亿是一个什么概念？

年 月， 股的全部融资额为 亿元， 年的全年融资额

是 亿元。如果这 亿在 年内上市 多亿的融资，意，意味着

味着中国股市的融资在大熊市中创出历史新高，这将是一个奇迹，一个大跃

进式的奇迹，这个奇迹产生的代价就是套牢“国九条”和温总理。

包括水皮在内的投资者看不懂的是为什么在温总理讲话救市的同时，宝

钢会进行如此巨额的再融资，难道管理层真的没有人知道这种抽血对于市场

的时候的摧毁性压力吗？难道他们不知道当初宝钢 亿的一个才是现在

零头，而且就是这个零头也让市场惊恐不安并跌破了发行价吗？有个宝钢还

不够，还跟出一个华夏银行，华夏银行上市才一年多一点，首发 亿股圈走

亿， 月上旬才发行已经有 亿的次级债又圈走一笔，这两笔加起来已

亿，但是华夏银行还在钻空子，经将近 就在证监会出台《关于加强社会

公众股股东合法权益保护的若干规定》出台的前一天抢先公布增发议案，

亿股的计划正好在不需原类别股东表决 总股本的底线之内，这不是捣的

乱又是什么？一个宝钢，一个华夏，贪心到这种无以复加的地步，简直令人

发指，都是国有企业，都是党的干部，不替总理抬轿子也就算了，怎么还有

如此公开拆台的呢？就是这么和党中央保持一致的？

也许对于宝钢和华夏的老总们而言，“利为民所谋”是匪夷所思的，也不

是他们的责任，处在他们的角色和位置能从这个市场抢一点是一点，如果讲

温良恭俭让，那么得便宜的也许就是中石油和中海油甚至中国电信或中国移

动，有责任扼制宝钢和华夏贪欲的不是别人，正是证监会。

实话实说，中国股市走到 点，有宏观调控的原因，但是致命的打击

年全年融资却是供求失衡，过度融资。 年 月额不过 亿，而

已 年同期相比增长了经是 亿 。一方面是银根紧缩，资金，与

供应趋紧，一方面是融资失控，竭泽而渔，股市还有什么路可走？

实话实说，“国九条”是尚福林主政证监会的最大贡献，但是管理层的执

待提高。一方面要加强政或者说行政能力的确 自身的市场化，一方面要提

高供求调控的能力，这两者是相辅相成的。

如果说中国股市的过去一直是一个为融资者服务的市场，那么借温家宝的讲
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